Invitation à la conférence de presse

Date: mardi 12 janvier 2021

Heure: 12h45

Lieu: Centre de presse du Palais fédéral, Bundesgasse 8-12, 3003 Berne

Oui à l'accord de libre-échange avec l'Indonésie: conférence de presse du Comité interpartis «Oui au commerce durable et équitable»

Le 7 mars 2021, nous nous prononcerons sur un accord de libre-échange à caractère pionnier: l'Indonésie est, en l'occurrence, le premier pays à se déclarer prêt à lier des concessions douanières à des prescriptions contraignantes en matière de durabilité. Cet accord ne soutient donc pas uniquement le commerce, mais il favorise en outre la durabilité et l'équité.

Au nom du Comité interpartis «Oui au commerce durable et équitable», les intervenants ci-dessous exposeront aux médias les arguments en faveur de l'accord:

Fabio Regazzi, conseiller national Le Centre (TI), président de l'Union suisse des arts et métiers usam

Jürg Grossen, conseiller national PVL (BE)

Céline Amaudruz, conseillère nationale UDC (GE)

Josef Dittli, conseiller aux États PLR (UR)

À l'issue de la conférence de presse, les intervenants se tiendront à la disposition des journalistes pour des interviews. Un dossier de presse sera remis aux participants.

Nous espérons que vous répondrez nombreux à notre invitation.

